



Kreisverband Ingolstadt

Artikel vom 14.03.2024

Pressemitteilung CSU Kreisverband Ingolstadt

Ermittlungsverfahren gegen Unbekannt bzgl. Drohbrief und Schanzer Nacht

Die CSU Ingolstadt hat am 13.03.2024 aus den Medien von dem eingeleiteten Ermittlungsverfahren gegen Unbekannt bzgl. des Drohbriefes und des CSU- Balles 2023 erfahren.

Im Sinne der Transparenz und einer verzugslosen Aufarbeitung der Geschehnisse hat der CSU Kreisverband Ingolstadt am 14.03.2024 umgehend Verbindung mit der Staatsanwaltschaft Ingolstadt aufgenommen und die vollumfängliche Unterstützung zugesagt. Für den Kreisverband Ingolstadt ist es selbstverständlich, mit den Behörden eng zusammen zu arbeiten und sie bei Ihrem Ermittlungsauftrag vollumfänglich zu unterstützen.

Wir bitten um Verständnis dafür, dass wir laufende Ermittlungen der Staatsanwaltschaft nicht weiter kommentieren.

Wir werden Sie zu gegebener Zeit selbstverständlich über das weitere Vorgehen informieren.

Christopher Hofmann
Stv. Kreisvorsitzender